

tribune de l'opposition

Nous espérons que vous avez pu profiter d'un temps de repos bien mérité cet été, et que celles et ceux qui sont éloignés de leur famille tout au long de l'année ont pu la retrouver.

La fin des vacances arrive à grand pas et nous souhaitons, à toutes les Ulissiennes et tous les Ulisiens, une très bonne rentrée.

**Françoise MARHUENDA, Nicolas GERARD,
Mériam HADDAD, Nathalie MONDIN,
Loïc BAYARD, Michèle DESCAMPS**

CONTACTEZ-NOUS SUR : jamelesulis2026@gmail.com

* Les tribunes de l'opposition sont rédigées sous la seule responsabilité des membres de l'opposition et élus non-inscrits. Leur contenu ne saurait engager la responsabilité du directeur de la publication.